

## Fraktion Bürger für Boizenburg

Die Stadtvertretung der Stadt Boizenburg beschließt auf ihrer nächsten Sitzung die Stadtverwaltung zu beauftragen zukünftig sämtlich Grundstücksverkäufe auszuschreiben.

### Begründung

In der Vergangenheit kam es wiederholt zu Beschwerden von Einwohnern, die sich beim Grundstücksverkauf übergangen fühlten. Eine generelle Ausschreibung sichert ein faires und transparentes Verfahren. Außerdem wird so jedem Bürger die gleichen Möglichkeiten gegeben, ein Grundstück zu erwerben. Der Mehraufwand wird dadurch ausgeglichen, dass so bessere Verkaufspreise erzielt werden könnten.